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口頭質詢 

“疫情期間，在財政援助上，公共部門及私人領域的前線工作人員不應該

受到區別對待＂ 

 

行政長官日前表示，只有在引入新冠疫苗後，經濟及社會的情況才會回復正常。 

 

在我們引入疫苗前，很多企業，包括博企，都很可能會裁員，推高失業率。 

 

同時，很多家庭將會因為其成員的收入減少而受到影響，導致在交租和供樓方面出

現困難。 

 

這些情況會造成家庭和社會的不穩定，因此，政府應該未雨綢繆，防患於未然。 

 

澳門特區的人口面臨老齡化，個人儲蓄不足以應付生活費的增加及主要基本商品價

格的飆升。 

 

正是在這方面，政府應該儘快找到解決辦法，例如維持 65 歲居民可以繼續收取非

強制性央積金的七千元。 

 

坊間有意見指出，大部分市民期望 2020 年度的現金分享計劃可維持一萬元，以及

再在消費卡中注入八千元，以幫助僱員及中小企。 

 

基於同等待遇，公職人員理應亦可享有《僱員、自由職業者及商號經營者援助款項

計劃》的一萬五千元。 

 

基於此，本人向政府提出以下質詢，並要求以清晰、明確、連貫和完整的方式適時

給予本人答覆： 
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1. 在疫情初期，行政長官曾表示現時是動用財政儲備救助本澳居民的最佳時機。

政府在來年會否延續本質詢中所指的現金援助及其他性質的援助，以及會否將

現有的援助延伸至所有僱員，而不論他們屬私人領域抑或公職？ 

 

2. 在受疫情影響的經濟情況下，很多賭場員工被迫放無薪假，亦有員工僅能按實

際提供工作的時間收取報酬，即僅按工作時數或日數來支薪。在未有疫苗前，

政府會考慮採取甚麼預防措施，幫助可能面臨失業的博企員工? 

 

  

3. 此外，政府會否建立援助博彩業員工的特別基金？ 
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